
 

 

 

 

 

 

          Hannover, den 09.01.2022 

 

An den Oberbürgermeister 

Belit Onay 

Trammplatz 2 

30159 Hannover 

 

In die Ratsversammlung 

 

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der LHH 

Entsiegelungen in der Eilenriede 

 

In der Eilenriede sollen Wege entsiegelt werden, um anderenorts neue Flächen versiegeln zu können, 

unter anderem auch, um Straßenbauprojekte zu kompensieren – so geht es aus der aktuelle Diskussion 

in den lokalen Medien hervor. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:  

 

 

1. Wurden Wege und Flächen in Hannover für eine Entsiegelung geprüft, die ausschließlich bzw. 

überwiegend für den Kraftverkehr vorgesehen sind - wenn nein, warum nicht? 

 

2. Wenn ja: Wurden sie vorrangig geprüft, vor Wegen/Flächen für Fuß- und Radverkehr und welche 

waren es? 

 

3. Im Masterplan Mobilität 2025 (Verkehrsentwicklungsplan) wurde die beschlossenen Förderung 

und Attraktivitätssteigerung des Radverkehrs beschlossenen.  Wie lässt sich die geplante 

Entsiegelung wichtiger Radverkehrsverbindungen mit diesem Leitbild vereinbaren? 

 

 

 

 

Fraktionsvorsitz 

 

Joana Zahl 

 


